

Konstitution wird nicht angeschlossen, Agent eines englischen Geschäftshaus von Victorien. — Oft haben wir die Rede davon geäußert, daß die Protestanten die Katholiken anzugreifen beabsichtigten; aber Letztere wurden stets bei ihrer Benachthigung und konnten sich auf einen Widerstand vorbereiten. Die Katholiken ließen sich nicht auf die bevorstehende Vertheidigung einlassen, so daß es, nach dem Ueberfall vom 24. Januar, nur die Katholiken waren, die sich nicht bereit anlassung zum offenen Kampfe mit nach der falltätigen Ermordung eines Protestanten durch einen Katholiken auf offener Straße in Menago gesehen. Dagegen lag die „Volksz.“ in Uebereinstimmung mit einer letzten Angabe des „Nieders.“: „Wir sind in der Sage, daß das nach Zugard, falltätige Ermordung eines Protestanten durch einen Katholiken“ nennt, Einzelheiten zu geben. Ein katholischer Hauptling Namens Molgola war auf seinem Besitzthum von den Beuten eines Hauptlings der englischen Partei, Manania, angegriffen worden. Die Angriffe waren mit Feinden bewaffnet und hatten Brandfackeln in den Händen. Der Angegriffene warde sich. Die Schiffe der Wodobremmer erwiderte Molgola mit Schüssen, und einer der Angriffe fiel. Zugard verlangte vom König die Bestrafung Molgolas. Der König weigerte sich, einen Mann zu bestrafen, der sich in rechtmäßiger Nothwehr befunden hatte. Weiter heißt es, daß noch während der Verhandlungen darüber, wie König Manago Kapitän Zugard Radis an die Protestanten Hunderte von englischen Gewehren habe theilen lassen. Diese Thatfache war nicht leugnet. Sie wird ausdrücklich vom dem Engländ. Majorwort bestätigt, der mittheilt, daß die protestantischen Wagnadab mit englischen Söldnerausgerüsten bewaffnet gewesen seien. ... Kapitän Zugard behauptet, der Kampf sei ... Majorwort und Widoth Hirt behaupten, daß der Anfang des Kampfes von der Gegenseite ausgegangen sei. Unabweisbar fest steht, daß Zugard den Kampf durch Verschlingung seiner Gewehre vorbereitet hat. Es ist aber auch im höchsten Grade unwahrscheinlich, daß der König für einen unangenehm zum Angriff übergegangen wäre, ... er sie anzugreifen habe werden soeben von seiner Expedition nach Umoro zurückgekommen und hatte viele Hunderte von Büchern, woblenschriftliche und bispinirte Leute Gm Balgah, mitgebracht; gerade kurz vorher war von Monab eine große Sendung Waffen und Munition für die Engländ. ertritten. Nun sollen die Katholiken zwei Jahre lang, wo sie die wichtigsten Stützorten waren, mit dem Angriff gewartet haben bis zum unglücklichen Augenblicke? Das ist im höchsten Grade unglücklich, während für die englische Partei alle Umstände günstig waren, um einen großen Handstreich auszuführen und den Kampf zu beginnen. ... Von der Verhinderung der Forderung der falltätigen Wagnadab, von dem schrecklichen Mord: ... der Insel Malungague, ... dem Malungague-Taufe von Kugel, selbst auf Frauen und Kinder, abschloß, lag Kapitän Zugard seine Bitte! Ebenso wenig Kapitän William von der Vertheidigung, welche er am 19. Februar auf der Insel Seite anrichtete. Sie werden sich in Europa hierfür zu verantworten haben.“

Die Choleraerkrankung in Russland.

Schließlich sind von uns bereits geführten Urtheilen in Astrachan haben sich auch in Saratow und anderen Städten dieses Gouvernements Choleraerkrankung ereignet. Die deutsche „Ber. Ztg.“ enthält über die Vorgänge in Saratow, einer Stadt von 128000 Einwohnern, folgende Schilderung: ... Saratow am 9. Juli wurde der Gouvernements-Administration bekannt, daß unter dem Volke bedächtig unheimliche Gerüchte umgehen, daß die Aerzte die Cholera erkrankt haben und sie verbreiten, daß die Polizei gesammelte Kranke und Gesunde in die Cholera-Klöstler (Zagen) stecke, daß die Kranken im Cholera-Hospital gar keiner ärztlichen Behandlung unterzogen würden, und daß man gegen Fieber Bekämpfung ... Die Aerzte ließen die Katholiken zwei Jahre lang, wo sie die wichtigsten Stützorten waren, mit dem Angriff gewartet haben bis zum unglücklichen Augenblicke? Das ist im höchsten Grade unglücklich, während für die englische Partei alle Umstände günstig waren, um einen großen Handstreich auszuführen und den Kampf zu beginnen. ... Von der Verhinderung der Forderung der falltätigen Wagnadab, von dem schrecklichen Mord: ... der Insel Malungague, ... dem Malungague-Taufe von Kugel, selbst auf Frauen und Kinder, abschloß, lag Kapitän Zugard seine Bitte! Ebenso wenig Kapitän William von der Vertheidigung, welche er am 19. Februar auf der Insel Seite anrichtete. Sie werden sich in Europa hierfür zu verantworten haben.“

berlagte die Menge sofort mit Steinwürfen, doch gelang es denselben zu entkommen. Nun ging der Sturm auf verchiedenen Stellen all gleichzeitig los. Auf der Nikolaif-Strasse warf der Haufe in einer Restauration die Fenster ein; eine zweite Gruppe in der Alexandroff-Strasse warf die Wohnung des Polizeikommissars ... Der Kaiser ...

Politische Uebersicht.

Deutsches Reich.

* Berlin, 19. Juli. (Sachnachrichten.) Laut Meldung aus Tromeo begann die Wassifang, welcher der Kaiser ... Der Kaiser ...

— (Der Minister des Innern) hat über die Grenzen des Sonntagsgeschäftsverkehrs einen Bescheid erlassen, daß, soweit Schanklokale Sonntags der Schankbetrieb gestattet ist, der Verkauf von Bier, Schnaps und Cognac über die Straße auf Grund der Geregeltung nicht unterlagt werden kann. (Die „Hamburger Nachrichten“) erwidern einigen Blättern, welche die Auffassung vertreten, es sei für die deutsche Regierung nahezu eine Pflicht gewesen, den beschränkten Wiener Hof nicht ohne Rücksicht darüber zu lassen, wie man sich verhalten ...

— (Zum konfessionellen Parteitag) ist mitgetheilt, daß in einer erstlich vom Vorstande des allgemeinen Wahlvereins der deutschen konfessionellen Partei herüberbrachten Erklärung in der „Konfessionellen Korrespondenz“ gegenüber laut gewordenen Beschlüssen des Wahlvereins deutscher Konfessionen für die Wahl des Vorstandes, einen konfessionellen Parteitag einzuberufen, den Parteivorstand mit der Einberufung des Parteitages zu beauftragen und eine Kommissionschaft beauftragt die begünstigten Arbeiten einzusetzen. Daß der Parteitag stattfinden werde, mußte außer aller Frage stehen. Unbestimmt ist nur vorläufig der Einberufungstermin.

— (Am 20. Juni) internationaler Kongreß von Technikern der Binnen-Schiffahrt) theilzunehmen, haben sich die Direktoren der Abtheilung des Baureins im Ministerium der öffentlichen Arbeiten, ...

General-Spaubing, Unterstaatssekretär im Schaßamt zu Washington.

Er kommt im Auftrag seiner Regierung, um die vor einiger Zeit durch ein Komitee begonnene Enquete bezüglich der ...

„Vorwärts“.

„Vorwärts“: „Unsere Bemerkung, daß wir vor dem Kongreß die Frage des Staatssozialismus in unser Programm zu beschließen ...

Wännen und Sie werden sehen, nun bietet Ihnen dort Vergnügen an.

Der Herbst war herbeigekommen, die Eröffnung des Landtages stand vor der Thür, ... Der Baron hatte diesen Plan — zum ersten Male in seinem Leben — aus ökonomischen Rücksichten gefaßt; er hoffte auf dem Lande seine Einkünfte und Ausgaben endlich wieder in Einklang bringen zu können. Er mußte sich bald überzeugen, daß er die Rechnung ohne den Wirth gemacht hatte. ...

Kinden nicht trennen konnten, zum Winter wieder gemeinschaftlich einen eigenen Haushalt in Berlin einzurichten.

Dieser Haushalt war es, den Sortenfo so fürchtete, daß sie, von den Weibern das Feinste wähle, den Aufenthalt in Keina zu verlängern trachtete. ...

aber dieses Wort zu sprechen, hatte die Tante in ihrer großen Selbsttätigkeit mit Entschiedenheit verboten und bei ihrem Durch ihr Weiden verurtheilten Miszählbarkeit wage sie nicht, diesen Rathes zu widerstehen.

Der andere Seite sömne und dürfte sie aber nicht dulden, daß Madame d'Arcourt, wie sie vorabte, die Neise aufschibe, bis andere Summen flüssig gemacht wären, und darüber eine für ihr Gemüthe kostbare, möglicherweise unwiederbringliche Zeit verläufe. ...

(Fortsetzung folgt.)



